



Sommaire du Numéro de Juillet 1899 :

Le prêtre à l'adoration. — Plan d'Instruction eucharistique : l'action de grâces après la Communion. — La bénédiction du T. S. Sacrement après l'exposition privée. — Bien dire la sainte Messe. — Retraites mensuelles : Sur nos devoirs comme confesseurs. — Réponses liturgiques. — Un appel aux Prêtres.

LE PRÊTRE A L'ADORATION



Regardez l'heure d'adoration comme une heure du paradis ; allez-y comme on va au ciel, au banquet divin, et cette heure sera désirée, saluée avec bonheur ; entretenez-en suavement le désir dans votre cœur ; dites-vous : “ Dans quatre heures, dans une heure, j'irai à l'audience de grâce et d'amour de Notre-Seigneur : il m'a invité, il m'attend, il me désire. ”

Où est Jésus mon Sauveur ? — Au ciel ; puis au Très Saint Sacrement. Le ciel est pour les anges et les saints couronnés ; l'Eucharistie est pour moi. — L'Eucharistie, voilà mon ciel sur la terre ; je vais faire à ses pieds ce que les Anges et les saints font au pied du trône de l'Agneau dans le ciel !

Quel bonheur de commencer sur la terre ce que nous ferons éternellement au pied du trône de Dieu ! Quel bonheur de composer la cour eucharistique de Jésus-Christ sur la terre, d'être de sa garde divine, et de vivre déjà sur la terre de la vie céleste !